



Dandim Gresik Hadiri Jambore Cabang dan Perkemahan Wirakarya Kwardcab Gresik di Pulau Bawean

Achmad Sarjono - GRESIK.IPEMI.OR.ID

Oct 15, 2023 - 17:00



GRESIK - Kegiatan Jambore Cabang, dan Perkemahan Wirakarya Kwardcab Gresik akan berlangsung di pulau Bawean. Kegiatan resmi dibuka oleh Bupati Gresik H. Fandi Akhmad Yani, S.E. rencana akan berlangsung selama empat hari mulai tanggal 14 sampai tanggal 17 Oktober 2023, di Lapangan Desa Sukalela, dan Pekalongan Kecamatan Tambak, Pulau Bawean. Sabtu (14/10/2023).

Kegiatan Jambore Cabang Gresik tersebut melibatkan peserta putra-putri

Jambore sekitar 636 Pramuka Penggalang termasuk puluhan Pramuka dewasa sebagai pendamping, sedangkan Perkemahan Wirakarya (PW) Kwardcab Gresik untuk pesertanya sebanyak 375 dari Pramuka Penegak.



Dalam sambutannya, Bupati Gresik menyampaikan bahwa Pramuka mampu berkolaborasi, mampu berkerjasama dengan para profesional atau sekeliling kita.

"Seluruh majelis pembimbing dan pembina Pramuka serta seluruh anggota Pramuka harus berkomitmen menjalin komunikasi, menjalin kemitraan dan membangun manajemen baik dalam rangka mewujudkan pola pembinaan Pramuka produktif, progresif berdampak seiring pembangunan khususnya di Kabupaten Gresik dan umumnya pembangunan secara Nasional." terang Bupati.

Lebih lanjut Bupati juga menyampaikan berkenaan ini diselenggarakan sebagai bentuk penguatan pendidikan berkarakter sebagai pondasi dan roh utama dalam sektor pendidikan. Tak hanya olah pikir mendorong pendidikan kepramukaan agar kembali memperhatikan olah hati dan etika serta spiritual yang kokoh, olah rasa dan juga olahraga.

Ikut hadir dalam kegiatan Jambore, Dandim 0817/Gresik sangat mengapresiasi kegiatan gerakan Pramuka. Pihaknya siap mendukung karena Pramuka adalah sebagai mitra kerja yang harus diperkuat peranannya.

"Tidak perlu diragukan lagi Pramuka harus diperkuat peranannya, karena sejak awal organisasi kepanduan ini memiliki tujuan yang sama yaitu menjaga keutuhan NKRI. Komitmen itu tercermin dari sistem pendidikan yang diterapkan di Pramuka sampai tahap kegiatannya di lapangan." tutur Dandim.

Kegiatan Jambore dan Perkemahan Wirakarya Kwardcab Gresik tahun 2023 juga sebagai bentuk pertemuan persaudaraan Pramuka di Kabupaten Gresik untuk mengembangkan keterampilan dan kepemimpinan serta sebagai momentum penanaman sikap kepedulian pemuda kepada masyarakat, bangsa dan negara. (Pen0817)